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Projet de PV de la réunion du CCCD – Lundi 7 novembre 2022 

Présents : Paul Rouxhet, Colette Renard, Nathalie Lelubre, Florent Debras, Jacque Legros, 
Nicolas Dewitte, Jean-Marie Thiry (21h30) et Bérengère Lefrancq 

INVITE : Olivier Courtois 

Excusés : Jacques Putz, Sophie Stévigny 

Ordre du Jour : 

 Briefing pour le spectacle « La revanche du Lombric » 
 Poubelles publiques, dépôts clandestins : En parler avant la prochaine Opération Be Wapp. 
 La levée par quinzaine des poubelles résiduelles. 
 Broyat : mise à disponibilité, …. 

 

1) Briefing pour le Lombric :  

La pièce s’adressera prioritairement aux agents de l’Administration communale, CPAS, Service 
Technique, Notre Maison…. 

Il s’agit de créer un déclic simultané chez les gens des services , grâce au spectacle 

Nous avions prévu la date du Samedi 19 novembre. Suite à des discussions, organiser cela un samedi 
n’est peut-être pas le moment idéal pour les agents de l’administration pour qui c’est aussi du travail. 

Donc , changement de date : Le spectacle se passera le Mercredi 30 novembre, vers 16h.  

Il faut une date limite pour la réponse, pour qu’on puisse remplir la salle : Au final, la date du 24 
novembre pour la limite des inscriptions des agents est retenue. 

En ce qui concerne le contact des écoles : Jacques s’engage à rechercher les adresses des directeurs 
d’école et téléphones mais pour aller plus loin, et être certain que les professeurs intéressés soient 
contactés, il est proposé de déposer des papiers d’invitation pour les professeurs. Et voir les 
intéressés.  

Olivier Courtois se charge de faire passer le message à la « Petite Maison » et auprès du Comité de 
Quartier Boischamps. 

Pour le quartier du Petit Baty, on souhaite l’aide d’ Alice Goovaerts , de Tarek El Jouid (Bérengère) et 
d’Anthony (Nicolas Dewitte). 

Pour le moment, Jacques a fait une liste des personnes qui travaillent à la Commune.  

A chacun d’envoyer les idées supplémentaires à Jacques.URGENT 

Si il reste de la place pour le spectacle, une annonce sera faite sur le site communal.  

Florent contacte l’Unité pastorale et Nathalie les unités scoutes de Chastre. 

Bérengère contacte Laurence Renard (secrétaire) pour le CPAS. 

Il faut inviter Ies membres du conseil communal.  

Certains des spectateurs deviendront peut-être des ambassadeurs ?  
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Pour le citoyen, il faudra un ambassadeur par village.  

L’ambassadeur pour Chastre, c’est Jacques. 

L’ambassadeur va accompagner les gens à réduire les déchets. 

Jacques enverra la documentation pour soutenir les ambassadeurs. 

Jacques présente une feuille de route : C’est une proposition de lignes de conduite.  

Canal Zoom a été invité pour le spectacle 

Bar : La Tchatche (Sous réserve d’accord de Kathy)- Si pas la Tchatche : Bérengère, Nicolas D et 
Nathalie L. 

Il est souhaitable d’inviter les personnes du service de nettoyage dans les écoles et l’administration. 
(Nicolas donnera l’info à Bérengère , pour Blanmont) 

Le Service Urbanisme est ajouté dans la liste des destinataire.  

Point 2 : Poubelles publiques et dépôts clandestins 

Les poubelles publiques ont—elles encore un sens ?  

Etude sur ce qu’on trouve dans les poubelles publiques ? (Guillaume Buffin) = > Demande de retour 
sur l’enquête au sujet des poubelles publiques. 

L’idée générale, dans l’espace public,  serait que chacun doive assumer ses déchets.   

Peut-être faudrait-il garder juste les poubelles situées dans des lieux d’attente ? Des cendriers ? (Ex : 
A l’ASE Chastre ? ) 

Be Wapp : L’ensemble du CCCD trouve qu’un peu de concertation entre les personnes qui font Be 
Wapp pourrait créer une stimulation. 

L’éco-conseiller pourrait organiser cette concertation et un moment de rencontre. 

Paul se pose la question de qui subsidie « Be Wapp » qui est une Asbl ? Ils souhaiterait prendre 
connaissance des comptes de Be Wapp ? 

Les rentrées de Be Wapp viennent-elles  du monde industriel et/ ou de la Région Wallonne ?  

 

Point 3 : Adaptation des levées + remarques du CCCD pour le Bien Vivre à Chastre 

Une levée,  tous les 15 jours, va être votée au prochain CC (8-11-2022) (4 communes). En 2024 : 
Toutes les communes du BW 

Calendrier va être fait (Zone 1 : Cortil, Noirmont, Saint Géry-Gentinnes/ Zone 2 : Chastre – Villeroux- 
Blanmont) mais les PMC et autres pas toujours en même temps. (Voir Calendrier InBW) 

Pour donner de la visibilité aux travaux du Conseil Consultatif, une information plus précise sur cette 
adaptation des levées sera fournie dans le Bien Vivre à Chastre. 

Elle permettra aussi aux Chastrois de se situer par rapport aux autres. 
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Infos du CCCD :  

1) Pour le passage en quinzaine , c’est OK, ça ne changera pas grand-chose sauf pour 3 % de la 
population. 

2) Pour l’analyse de ce que les gens ont payé en 2021 (Incidence du passage du régime de taxe) 

        = > Petit producteur, paye un peu moins. 

 Gros producteurs : Payent beaucoup 
 

3) + info sur l’intention et la mise sur pied des aides pour les Chastrois et la Commune pour 
tendre vers le 0 déchets. 

 

Nous clôturons la séance à 22h. L’Ordre du jour n’est pas vidé.  

 

Les points sont reportés à la prochaine réunion.  (voir proposition dans le mail) 

Débriefing le 5 décembre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


